

Kirchenanzeiger

Maria Himmelfahrt
Kaufering

2/2011

44. Jahrgang

16.01. – 23.01.2011



2. Sonntag im Jahreskreis

L: Jes 49,3.5-6

Ev: Joh 1,29-34

Unsere Sternsingeraktion war auch in diesem Jahr ein großer Erfolg



Nach der Aussendung am Neujahrstag zogen 38 Kinder und Jugendliche an fünf Tagen durch Kaufering, um in möglichst viele Wohnungen die frohe Weihnachtsbotschaft von der Geburt Jesu Christi in Betlehem und seinen Segen zu bringen. Für Kinder in Kambodscha, die heute in ähnlicher Armut wie damals Jesus in der Krippe leben müssen, haben sie Spenden erbeten. Viele müssen sehr großzügig gewesen sein, denn es kamen auch in diesem Jahr wieder rund 11.500 € zusammen. Den Kindern, den Organisatoren, den Begleitern und den Spendern sei herzlich gedankt.



Herzliche Einladung zur Gebetswoche für die Einheit der Christen!

Der gemeinsame Gottesdienst findet am Mittwoch, 19. Januar 2011 um 19.00 in St. Johann statt, anschließend Begegnung im Leonhardisaal.

In diesem Jahr lautet das Thema „Ökumenisches Leben in Jerusalem“.

Von frühester Zeit an wollten alle christlichen Kirchen in Jerusalem, der Geburtsstadt der Kirche, vertreten sein. Auf diese Weise wurde die Kirche ein Bild der reichen Vielfalt der christlichen Traditionen in Ost und West.

Leider ist diese reiche Vielfalt zu einer Quelle der Trennungen geworden – auch wenn keine dieser Trennungen von Jerusalem ausging. Für die neuere Entwicklung bleibt die Pilgerreise von Papst Paul VI. im Jahr 1964 ein Meilenstein: sie war der Beginn eines

neuen Klimas der zwischenkirchlichen Beziehungen. Ein weiterer wichtiger Schritt wurde Ende der 80er-Jahre getan, zur Zeit der ersten palästinensischen Intifada. Inmitten einer Atmosphäre von Gewalt Und Unsicherheit begannen regelmäßige Treffen der Verantwortlichen der Kirchen, um gemeinsame Erklärungen zu veröffentlichen und Initiativen für Gerechtigkeit und dauerhaften Frieden zu auf den Weg zu bringen.

Im Jahr 2006 wurde das Jerusalem-Inter-Church-Centre gegründet. Es ist verantwortlich für den Grundlagentext in dieser Gebetswoche.

Fastenwanderwoche 2011

Fasten – Wandern – Tanzen vom 10. – 15. April 2011

„Sei der Mensch, der Du bist“

Die Tage gemeinsamen Fastens beinhalten die wunderbare Möglichkeit des Innehaltens, der Regeneration, der Neuorientierung, der positiven Veränderung, körperlich und seelisch.

Anmeldungen bitte schriftlich bei Ernst Schulz, Anmeldeformulare liegen am Schriftenstand aus.



Neue Abgabemöglichkeit für gebrauchte Kleidung und Schuhe

Seit vielen Jahren engagieren sich ehrenamtliche Helfer mit großem Erfolg bei den Kleidersammlungen in der Pfarrei. Für Bürgerinnen und Bürger, die nicht bis zur nächsten Sammlung warten wollen oder nur über sehr kleine Kleiderschränke verfügen gibt es nun eine weitere Möglichkeit, gebrauchte Kleidung und Schuhe für den guten Zweck abzugeben: Seit kurzem gibt es einen Kleidersammelcontainer der *aktion hoffnung*, Hilfsorganisation der Diözese Augsburg, auf dem Kirchenparkplatz in der Wolfenstraße. Die *aktion hoffnung* unterstützt mit den Verkaufserlösen aus der Kleidersammlung Entwicklungsprojekte von Missionarinnen und Missionaren der Diözese Augsburg in Afrika, Asien, Lateinamerika und Osteuropa. Sie versteht sich als Alternative zu den vielen gewerblichen Kleidersammlungen und ist Mitglied im Dachverband FairWertung e.V. Dieser setzt sich für einen sozial- und umweltgerechten Umgang mit Second-Hand-Kleidung ein. Dazu unterhält die *aktion hoffnung* auch einen eigenen Sortierbetrieb und zwei Modeshops in Ettringen (Eine-Welt-Zentrum, Rechbergstraße) und Augsburg (Steingasse, Nähe Rathausplatz).

Die *aktion hoffnung* bittet um die Unterstützung ihrer Arbeit mit sauberer und gut erhaltener Kleidung, paarweise gebündelten Schuhen, sowie Bett- und Haushaltswäsche.

Mehr Informationen über die Hilfsprojekte und die Arbeit der *aktion hoffnung* unter www.aktion-hoffnung.de oder im Eine-Welt-Zentrum, Rechbergstraße 12, 86833 Ettringen, Telefon 08249/ 9685-13, E-Mail: info@aktion-hoffnung.de

Termine

Mi 19.1. Flohmarkt
08.00 Uhr - 17.00 Uhr im alten Pfarrsaal

Mi 19.1. Gottesdienst z. Einheit der Christen s. Hinweis

Do 20.1. Kinderkino "Ice Age 3 – die Dinosaurier sind los"
Spieldauer 94 Min. empf. ab 6 Jahren, 1 € Eintr.
15.30 Uhr Pfarrsaal

Vorschau:

Do 27.1. "Frauen für Frauen": **Koreanischer Abend**
Kulturelles und Kulinarisches.
19.00 Uhr Thomas-Morus-Haus

Wöchentliche Gruppen wie gewohnt